

puis obtenu sa licence, un deuxième a laissé notre district pour aller s'installer dans le comté de Terrebonne, et un troisième continue de pratiquer sans permis, comme il l'a fait depuis plusieurs années, alléguant que tôt ou tard, il se régularisera.

RAPPORT DES CAS DE PRATIQUE

Un cas de méningocèle congénital (enfant de 8 mois), par M. M. Powers.

Un cas de maladie d'Adison, par M. Metcalf.

Lecture d'un travail du Dr L. R. P. Campbell, sur l'étiologie de la tuberculose rénale, par M. S. W. Cummings.

L'assemblée fut close sur un vote de condoléance à la famille de notre confrère, M. J. A. Larue, que la fièvre endémique de Hull, nous a ravi dans les derniers six mois.

Au dire de ceux qui ont eu le plaisir de le connaître, M. Larue fut un médecin distingué, en même temps qu'un littérateur fort apprécié.

La prochaine réunion aura lieu à Hull, dans les derniers jours de juin; les conférenciers de la circonstance seront MM. S. W. Cummings et J. Sicard.

Le Secrétaire,

J. E. D'AMOURS.

ANALYSES

MEDECINE

Traitement de l'accès de goutte. — (*Leçon de clinique thérapeutique de M. le Professeur Robin*), dans journal Méd. et Chirurg. prat. 10 Mars 08.

On discute toujours la question de savoir s'il faut traiter la goutte et à cet égard les avis sont encore partagés. On a accusé le traitement de déterminer des métastases, de rendre les attaques plus fréquentes, d'amener la goutte viscérale, de favoriser le passage à la chronicité. M. Robin, qui a consacré à cet important sujet plusieurs leçons auxquelles nous n'empruntons que quelques indications thérapeutiques, considère que ces objections sont fondées dans